

Ressort: Sport

Fußball-WM: Russland und Südkorea trennen sich unentschieden

Cuiabá, 18.06.2014, 01:50 Uhr

GDN - Bei der Fußball-WM in Brasilien haben sich Russland und Südkorea am Dienstagabend mit einem 1:1 unentschieden getrennt. Die Partie nahm erst in der zweiten Halbzeit an Fahrt auf, insbesondere nachdem Südkorea in der 68. Minute durch Lee Keunho in Führung gegangen war.

Alexander Kerzhakov glich für die Russen nur sechs Minuten später aus. In der Tabelle der Gruppe H ist nun Belgien auf Platz eins, gefolgt von Russland und Südkorea, Algerien ist auf Platz vier.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36376/fussball-wm-russland-und-suedkorea-trennen-sich-unentschieden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619